



Delegación episcopal de  
Medios de Comunicación Social

## NOTA DE PRENSA

Oviedo, 18 de enero de 2015

### Mons. Jesús Sanz inaugura mañana martes la Capilla de Adoración Perpetua en Gijón

Mañana martes, 19 de enero, **el Arzobispo de Oviedo** inaugurará la capilla de Adoración Perpetua de Gijón, situada en la **calle Magnus Blikstad, 58**. Será a las **19,30 horas**, en un acto en el que estarán presentes, además, el párroco del Espíritu Santo, Luis López –ya que la capilla es propiedad de la parroquia–, y el sacerdote argentino Justo Lofeudo, miembro de la congregación Misioneros de la Santísima Eucaristía, encargado de instaurar la Adoración Perpetua en España y el sur de Europa.

Esta capilla de Adoración Perpetua de Gijón es ya la tercera de la diócesis de estas características. Hace ocho años comenzó la primera, en Oviedo, en las Esclavas de la calle Conde Toreno, y hace tan sólo unos meses, la de Avilés, en la iglesia de San Antonio de Padua.

La capilla de Adoración Perpetua de Gijón, al igual que las anteriores, nació como **iniciativa de un grupo de fieles**. Durante meses han dado a conocer, por las parroquias de la ciudad, este proyecto, solicitando voluntarios para poder completarlo y llevarlo a cabo. Y es que una capilla de Adoración Perpetua necesita de la colaboración de cientos de personas, puesto que está 24 horas abierta, los 365 días del año, con el Santísimo Expuesto y siempre acompañado por al menos un adorador. **En el caso de Gijón, ya hay más de 250 personas comprometidas**, con al menos una hora adjudicada, un día de la semana.

La Adoración Perpetua nació en Estados Unidos, el país en el que más capillas existen, alrededor de 1.300, y en el mundo se calcula que hay unas 3.000. En España es un fenómeno relativamente novedoso, dio comienzo hace 15 años, y actualmente existen cerca de 40 en todo el país.